

Les résultats suivants extraits des observations météorologiques du gouvernement, faites à Toronto depuis dix ans, serviront à rectifier les impressions erronnées qu'on pourrait avoir sur le climat du Haut-Canada.

Température moyenne, d'après dix ans d'observation 44.3°

Température la plus élevée, 95.0°—12 juillet, 1845.

Température la plus basse, 18.6°—16 janvier, 1840.

Nombre total des jours où il est tombé de la pluie 965.

Moyenne annuelle 97.

Nombre total des jours où il est tombé de la neige 475.

Moyenne annuelle 47.

Nombre total des jours parfaitement beaux, 2,213.

Moyenne annuelle 221.

Moyenne annuelle de la pluie. 33,4 pouces.

Moyenne annuelle de la neige. 56,6 “

Température moyenne des quatre mois d'été 62.6° les quatre mois les plus chauds.

Température moyenne des quatre mois d'hiver 26.6° les quatre mois les plus froids.

Il faut remarquer que s'il tombe une particule de neige ou de pluie dans le cours des vingt quatre heures, le jour est considéré comme pluvieux ou comme jour de neige.

WILLIAM WINDER.

---

TORONTO, 12 juillet, 1850.

MONSIEUR,

En réponse à votre note de ce jour, nous avons l'honneur de dire que nous demanderons pour imprimer 50,000 copies de 48 pages en français, à-peu-près £300.